



**,Der Schaytan kommt zu einem von euch und sagt:
>Wer hat das erschaffen? Wer hat das erschaffen?
Bis er schließlich sagt: >Wer hat deinen Herrn
erschaffen?< Kommt man da an, soll man Zuflucht bei
Allah suchen und dies (sofort) lassen!“**

Von Abu Hurayrah - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert, dass er sagte: „Der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte: ,Der Schaytan kommt zu einem von euch und sagt: >Wer hat das erschaffen? Wer hat das erschaffen?< Bis er schließlich sagt: >Wer hat deinen Herrn erschaffen?< Kommt man da an, soll man Zuflucht bei Allah suchen und dies (sofort) lassen!“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Sowohl von al-Buchary, als auch von Muslim in ihren "Sahih-Werken" überliefert]

Der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - berichtet über das wirksamste Mittel bei den Fragen, die der Schaytan einem Gläubigen einflüstert. Wenn der Schaytan sagt: „Wer hat das erschaffen? Wer hat das erschaffen? Wer hat den Himmel erschaffen? Wer hat die Erde erschaffen?“, so antwortet ihm der Gläubige entsprechend der Religion, der natürlichen Veranlagung und dem Verstand: „Allah!“ Der Schaytan bleibt jedoch nicht an dieser Stelle stehen, sondern macht weiter, bis er schließlich sagt: „Wer hat deinen Herrn erschaffen?“ In diesem Moment wehrt der Gläubige diese Einflüsterung durch drei Dinge ab: (1.) durch den Glauben an Allah, (2.) indem man bei Allah Zuflucht vor dem Schaytan sucht (3.) und indem man aufhört, sich der Einflüsterung weiter hinzugeben.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/de/show/65013>

